

## Kapolda NTB Hadiri Pisah Sambut Pejabat Lama dan Baru Polda NTB

Syafruddin Adi - NTB.HARIINI.CO.ID

Jan 3, 2023 - 14:33



*Kapolda NTB Irjen pol Djoko Poerwanto didampingi Ketua Bhayangkari Daerah NTB, (03/01/2023)*

Mataram NTB - Tradisi Pisah Sambut Pejabat pada setiap pergantian pejabat dalam suatu lembaga kerap di acarkan sebagai bentuk Perpisahan kepada pejabat yang akan pindah dan menyambut pejabat yang akan menggantikan (yang baru).

Begitu pula yang dilakukan di Polda NTB usai upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) 5 PJU dan 2 Kapolres jajaran Polda NTB di warnai rasa haru saat Acara Pisah Sambut, baik oleh rekan sesama PJU maupun Pejabat yang akan meninggalkan Polda NTB lantaran begitu banyak perjuang yang dilakukan bersama-sama.

Acara tersebut di selenggarakan di Tribun Bhara Daksa Polda NTB usai Upacara Sertijab, Selasa (03/01/2023).

Hadir Pada seremonial acara tersebut Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto, Ketua Bhayangkari Daerah NTB, Waka Polda NTB, Irwasda Polda NTB segenap PJU Polda NTB serta Kapolres/ta Se Polda NTB.

Adapun 5 PJU dan 2 Kapolres Jajaran Polda NTB yang baru saja di Sertijab dan melakukan acara pisah sambut adalah Pertama, Karo Log Polda NTB Kombespol Taufik Rochmad Hidayat SIK, yang dulunya dijabat Kombespol Benny Basir Warmansyah.



Kedua, Kabiddokes Polda NTB AKBP dr. Sumarsono, yang semula di jabat oleh Kombespol dr. Komang Nurada Mahardana.

Ketiga, Direktur Intelkam Polda NTB Kombes Pol Hendro Kusmayadi SIK., MH., Yang semula di jabat Kombes Pol Sutrisno H.R. SH., SIK., M.Si.

Keempat, Kepala Bidang Propam Polda NTB Kombes Pol Syahrul Hatta, yang semula diduduki oleh Kombes Pol Awan Hariono,

Kelima, Kapala Bidang Keuangan Polda NTB Kombes Pol Ignasius Jaya Misa, yang semula di jabat oleh Kombes Pol Taharudin.

Sedangkan 2 Kapolres jaran Polda NTB turut pula dalam acara Pisah Sambut tersebut yaitu :

Pertama, Kapolres Lombok Barat AKBP Bagus Nyoman Gede Junaidi SH. SIK., yang sebelumnya di jabat oleh AKBP Wirasto Adinugroho.

Kedua, Kapolres Kabupaten Bima AKBP Harianto, yang sebelumnya di jabat AKBP Heru Sasongko.

Kelima PJU dan Dua Kapolres tersebut, didampingi oleh Isterinya masing-masing berkesempatan menyampaikan sambutan singkat baik oleh Pejabat sebelumnya

maupun Pejabat baru yang menggantikannya.

Ucapan Salam kenal dan salam persiapan dari masing Pejabat disampaikan dihadapan Kapolda NTB dan segenap undangan yang hadir.

Dalam Sambutan singkatnya, Kapolda NTB Menyampaikan Terimakasih kepada Pejabat lama, dan Selamat bergabung kepada pejabat yang baru.

"Apa yang telah diperbuat untuk Daerah dan Polda NTB ini sangat luar biasa, untuk itu atas nama Pribadi serta keluarga dan Polda NTB mengucapkan terimakasih, semoga di tempat tugas yang baru selalu diberikan kelancaran oleh Allah SWT,"ucap Kapolda kepada Pejabat lama.

"Dan Kami sampaikan selamat datang dan selamat bergabung dengan keluarga besar Pejuang tangguh Polda NTB, semoga keberhasilan yang diberikan di tempat yang lama dapat di lakukan di Polda NTB,"ucap Kapolda Pada Pejabat yang baru.

lan melanjutkan, tugas kita saat ini akan semakin berat, untuk itu butuh komitmen dalam melaksanakan tugas berat ini. Oleh karena itu jaga Kesehatan dan tugas ini butuh suport dari keluarga kecil kita.

Menurutnya seorang pejabat atau pemimpin saat ini diharuskan untuk berfikir cerdas, harus mempunyai ide dan pikiran secara cepat dan tepat.

"Polisi yang berada di Polda NTB harus Integral yakni Integritas, Profesional dan Proporsional dalam menjalankan seluruh tugas yang ada. Semua yang kita lakukan adalah untuk memberikan yang terbaik untuk Negara serta Masyarakat khususnya masyarakat Nusa Tenggara Barat (NTB),"pungkas Jendral bintang dua ini.(Adb)